
                   SARGENTO VALMIR DIONIZIO 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A ZONA AZUL NA AVENIDA MARECHAL 
DEODORO 

Fui procurado por vários comerciantes que estão 
estabelecidos na Avenida Marechal Deodoro, no trecho que não existe a demarcação da área 
de “zona azul” e os mesmos solicitaram nossa intervenção junto a Administração Pública 
Municipal visando a possibilidade de estender o referido serviço de estacionamento (zona 
azul) em toda sua extensão. 

Esclarecem os mesmos que é comum motoristas 
estacionarem seus veículos por longo tempo em frente aos estabelecimentos comerciais, uma 
vez que não existe a cobrança de “zona azul” e com isso tem prejudicado muito o comércio 
do local, pois muitas pessoas acabam se deslocando para outros pontos comerciais, uma vez 
que não encontram vagas para estacionar.  

À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido Plenário na 
forma regimental, que seja oficiado o Senhor Prefeito Municipal, Dr. Ricardo Pinheiro 

Santana, preste à esta Casa de Leis, após consulta ao Departamento Municipal de Trânsito, 
as seguintes informações: 

a) – Existe a possibilidade de estender a área de “zona 
azul” em toda a extensão da Avenida Marechal Deodoro? 
Se positivo, qual a previsão para que isso ocorra? 

b) – Se negativo, justificar? 

                                                                          SALA DAS SESSÕES, em 20 de outubro de 2014. 
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O ser humano em primeiro lugar. 
 

 


